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A BÚSSOLA INTERIOR 
 

Deuteronômio 8:1 Tenham o cuidado de obedecer toda a lei que eu hoje lhes ordeno, para que vocês vivam, 

multipliquem-se e tomem posse da terra que o Senhor prometeu, com juramento, aos seus antepassados. 2 

Lembre-se de como o Senhor, o seu Deus, os conduziu por todo o caminho no deserto, durante estes quarenta 

anos, para humilhá-los e pô-los à prova, a fim de conhecer suas intenções, se iriam obedecer aos seus 

mandamentos ou não. 3 Assim, ele os humilhou e os deixou passar fome. Mas depois os sustentou com maná, 

que nem vocês nem os seus antepassados conheciam, para mostrar-lhe que nem só de pão viverá o homem, 

mas de toda palavra que procede da boca do Senhor. 

 

Acredita-se que no meio da china, uma pessoa repetidamente deixa cair um pedaço de  ferro em cima de uma 

folha e fica assistindo essa folha flutuar sobre a agua, e inexplicavelmente a folha gira e para na mesma direção 

todas as vezes... Historiadores e arqueólogos acreditam que foi assim que a bussola, a ferramenta original da 

navegação surgiu a milhares de anos atrás! Eles não conheciam o conceito de NORTE SUL, e logo foi adotada 

pelos marinheiros e viajantes que necessitavam de uma direção precisa para guiá-los ao destino... 

 

Antes da bússola, os viajantes podiam apenas olhar em volta, e traçar seus caminhos pelas marcações físicas que 

observam ao seu redor. Observavam Montanhas, vegetações e etc... Eles não faziam ideia, que era uma força 

interna (O CAMPO MAGNETICO) da terra que influenciava aquele pedacinho de ferro sobre a folha...  

 

No nosso interior, há uma força interna (ESPIRITO SANTO) Colocada por DEUS esperando ser descoberta e 

utilizada para o seu proposito.  Pense que você esta caminhando em um deserto ou floresta sem nada, nada feito 

por mãos humanas, e de repente você se depara com um trem, vagões. Isso certamente te surpreende, pois não 

existem trilhos para ele estar ali!  Os trilhos foram feitos para o trem, e o trem para os trilhos... É necessário 

descobrir os trilhos, colocar a vida em cima dos trilhos,  descobrir que temos uma bússola que aponta a um 

destino. Você precisa  aprender a confiar nesse recurso valioso de DEUS,  caminhar por caminhos que te levará 

ao proposito real da vida... 

 

Há muitas perguntas, que se tivéssemos a bússola ativa, evitaríamos grandes problemas, e não ficaríamos 

perdidos! Não sei se você já teve uma experiência, que disse: Se eu soubesse que era assim, que era isso, não 

tinha gastado meu tempo, meu recurso e etc... É como ir a um lugar com grande expectativa, e de repente quando 

chegar não é o que esperava... e dizer: perdi meu tempo!  Mas se soubesse antes? Evitaria muitos transtornos... 

 

Há algumas perguntas, que sabendo a resposta isso trará um sucesso ou um fracasso, como: O que farei de minha 

vida? Aceito ou não essa proposta de emprego? Devo investir esse dinheiro nesse negocio?  A vida é um ciclo 

sem fim de decisões a ser tomadas, decisões essas que podem alterar toda a direção de nossos destinos...  Em 

uma decisão eu posso estar assinando uma sentença de ser infeliz para sempre em determinada área de minha 

vida... 

Muitos dizem estar ouvindo a DEUS, lembrem-se que ouvir a DEUS é obedecer seus mandamentos, ter a bússola 

ativa, a palavra de DEUS, e isso ajustaria a nossa vida, colocaria os vagões em seus determinados trilhos. Sem a 

bússola, vamos caminhar pelas marcações físicas, acontecimentos, emoções, intuições e pessoas que gostam de 

influenciar as nossas vidas. 

 

Chegou a hora de você confiar na voz de DEUS, na bússola interior... Isso não é coração, e sim no ESPIRITO 

SANTO... Jeremias 17:9 O coração é mais enganoso que qualquer outra coisa e sua doença é incurável. 

Quem é capaz de compreendê-lo?   Logo que lançaram o GPS tínhamos muitos problemas, não era um produto 

confiável. O GPS mandava ir em  ruas que eram contra mão, chegávamos em lugares que não fazia sentido 

nenhum.  Hoje aperfeiçoou, é atualizado a cada momento. 

 

A VOZ de DEUS – A PALAVRA é a nossa bússola. O Espirito Santo habita em você, para te direcionar! Não 

tome decisões sem antes ouvir essa bussola. Se oriente com pessoas cheias de DEUS, com seu líder, com sua 

líder, com seus pastores!  


